



Emitirán nueva convocatoria para aspirantes al INE

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados emitirá una nueva convocatoria para integrar el Comité Técnico de Evaluación de los aspirantes a consejeros electorales la próxima semana, informó el presidente de este órgano legislativo, Ignacio Mier (Morena).

También en esa fecha, agregó el líder de Morena en San Lázaro, podría quedar instalado dicho comité, al cual únicamente faltan por nombrar las tres propuestas de parte de la Jucopo para completar sus siete integrantes.

La primera convocatoria hecha

por los diputados fue impugnada ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y éste resolvió que debía reponerse para garantizar la paridad de género y diferenciar la quinteta de quienes aspiran a la presidencia del Instituto Federal Electoral (INE).

Por esta sentencia, los legisladores propusieron a los magistrados del Tribunal reunirse con el propósito de entablar un diálogo entre Poderes para acordar y colaborar con el Poder Judicial, pero lo declinaron, dijo Mier.

“Ellos se confundieron, no

hay inocencias; sabemos que lo hicieron en esa actitud que ha venido asumiendo, digamos, de poca colaboración con otro Poder y prefirieron darle una salida legal como si estuviéramos dirimiendo un juicio, que no estamos dirimiéndolo, ya hay una sentencia, era inatacable. Entonces, eso no podía revertirse”, apuntó el morenista.

En consecuencia, continuó, la Jucopo acordó instalar una mesa de trabajo para hacer una revisión puntual de las atribuciones que tiene el Tribunal Electoral.

/JORGEX.LÓPEZ